
A.S. 2021/2022 

 

VERBALE DEL CONSIGLIO D’ISTITUTO N. 5 

 

SEDUTA mercoledì 22/12/2021 

 

 

Il giorno mercoledì 22 dicembre 2021 alle ore 17,30 in modalità telematica si è riunito il Consiglio  

d’Istituto con il seguente ordine del giorno: 

 

1. Approvazione del verbale della seduta precedente (7 dicembre 2021);  

2. Criteri di precedenza in caso di esuberi di iscrizioni nei vari plessi dell’Istituto in relazione alle  

iscrizioni per l’anno scolastico 2022/23;  

3. PTOF triennale 2022/25 approvazione offerta formativa dell’Istituto e documento da aggiornare  

entro ottobre 2022;  

4. Varie e d eventuali.  

 

La Ds, una volta raggiunto il numero legale dei membri del CdI dà inizio alla riunione. 

 

In assenza della docente Gesi Susanna, verbalizza Vanni Lisa.  

 

Risultano presenti oltre alla Dirigente Scolastica Maura Biasci  

per la componente genitori:  

 

Bianchi Carla  

Burchi Debora  

Cupini Samanta   

Mandirola Maurizio 

Menichini Roberta  

Assenti:  
Micceri Loredana 

Paola Elena 

Per la componente docenti:  

Agabiti Chiara 

Delli Iaconi Monica  

Funari Carla  

Vanni Lisa  

Vanni Silvia  

Zucchelli Simonetta  

Assenti:  
Cogliano Mirella  

Gesi Susanna  

Per la componente ATA:  

D’Alvano Raffaella  

Ferraro Maria Teresa  



 

1. Approvazione del verbale della seduta precedente (7 dicembre 2021) 

 

Si approva all’unanimità il verbale della seduta precedente. 
 

 

2. Criteri di precedenza in caso di esuberi di iscrizioni nei vari plessi dell’Istituto 

in relazione alle  iscrizioni per l’anno scolastico 2022/23 
 

 

Per i criteri di precedenza inerenti la scuola dell'infanzia infanzia il CdI non rileva cambiamenti da 

fare.  

 

Per i criteri di precedenza nella scuola primaria: la DS  precisa che nel depliant è stata indicata solo 

l'offerta formativa per le future classi prime (con l'offerta del terzo rientro al Fucini).  

La Ds presenta al CdI la proposta ricevuta dalla docente Delli Iaconi (condivisa dalla maggioranza 

delle colleghe del plesso Giusti), che vede, per la sola scuola a tempo pieno, non l’assegnazione di 

50 punti ma  l'assegnazione della precedenza ad alunni con L. 104 in caso di parità di punteggio. Il 

CdI accoglie tale proposta all'unanimità, anche alla luce dei chiarimenti forniti sul perché negli altri 

plessi (specialmente quelli allocati nelle periferie) è importante che invece permangano i 50 punti in 

più per alunni con L.104 (che altrimenti potrebbero vedersi assegnato un posto in plessi lontani). 

 

Per i criteri di precedenza nella Scuola Secondaria di primo grado: i criteri attualmente in uso 

vengono confermati. 

 

La Presidente del CdI informa in merito alle assemblee che sta tenendo con i genitori delle classi 

seconde e terze interessate all'eventuale cambiamento orario (1° B, 2° B, 1° E, 2° E). Da un primo 

sondaggio i genitori mostrano di non gradire la proposta di riorganizzazione con orario 8.00\14.00; 

la componente genitori ritiene opportuno mantenere le due sezioni con i rientri pomeridiani almeno 

fino a esaurimento ciclo. Al momento sono ufficiali solo i dati finali della 1 B (80% dei genitori 

contrari al cambiamento). 

 

Delibera N. 16/2021: il CdI, preso atto dell'opinione emersa dalle assemblee dei genitori, delibera 

la vigente offerta formativa, senza modifiche all'orario della scuola su 5 giorni: orario 8,00/13,00 

dal lunedì al venerdì, con rientro fino alle ore 17,00 il martedì e fino alle ore 16,00 il venerdì. 

Orario su 6 giorni: dal lunedì al sabato orario 8,00/13,00. I criteri di precedenza vengono approvati 

e allegati al presente verbale. 

 

 

3. PTOF triennale 2022/25 approvazione offerta formativa dell’Istituto e 

documento da aggiornare  entro ottobre 2022;  

 

La Ds illustra la brochure sintetica a illustrazione dell'offerta formativa per le nuove classi prime dei 

plessi di scuola primaria. Illustra inoltre le quattro sezioni del PTOF 2022.25 “La scuola e il suo 

contesto”, “Le scelte strategiche”, “L’offerta formativa”e “L’organizzazione” spiegando che ad 

oggi il documento riprende gli assi portanti del PTOF che si conclude in questo anno scolastico e 

che eventuali modifiche negli obiettivi del triennio 2022.22 saranno apportate nei mesi di 

settembre/ottobre 2022. Si discute sulla proposta oraria delle scuole primarie che prevede l’aumento 

di un  rientro pomeridiano per il plesso Fucini. 

 

Delibera N. 17/2021: il CdI approva il PTOF 2022\2025 all'unanimità. 



 

4. Varie ed eventuali 

 

 

 La DS presenta al CdI la criticità inerente la possibile mancanza del rinnovo\proproga del 

contratto del personale ATA finanziato con i fondi Covid. Il nostro Istituto ha 15 unità di 

collaboratore scolastico con queste modalità contrattuali. Se tale proroga fino al 30 giugno 

non avrà luogo, l'Istituto non potrà assolutamente garantire né mense né rientri pomeridiani 

in tutti i plessi (a partire già dal rientro dopo la sospensione per festività natalizie). Il CdI 

mostra condivisione totale su questo aspetto, dal momento che l’azione del personale 

collaboratore scolastico è essenziale, soprattutto in periodo di pandemia. 

 

 La DS illustra le modalità di gestione delle procedure per il tracciamento in caso di 

positività e possibili quarantene. 

La signora Menichini richiama l'attenzione sull'importanza dell'osservanza del protocollo 

sanitario di riferimento nella gestione delle positività e dei tracciamenti.  

La stessa signora Roberta Menichini (che opera nel settore sanitario) offre la propria 

collaborazione fattiva in riferimento alle azioni di comunicazione, socializzazione e 

applicazione del protocollo sanitario stesso da parte delle famiglie affinché ci sia la massima 

tutela possibile. 

 

 La DS illustra la particolarità della situazione dell'evento di violenza accorso sullo 

scuolabus. La scuola seguirà scrupolosamente le indicazioni delle forze dell'ordine. Viene 

illustrata la necessità assoluta della prosecuzione di progetti di supporto da parte 

dell'Amministrazione nella gestione delle famiglie di etnia ROM. Il CdI concorda sulla 

necessità di produrre un documento in cui le autorità competenti si sentano richiamate alla 

costruzione di una comunità realmente integrante, con l’attivazione di percorsi di effettivo 

accompagnamento e supporto. Si decide di scrivere al Sindaco del Comune di Ponsacco, al 

Comandante della stazione dei carabinieri di Ponsacco e al Prefetto di Pisa. 

 

La seduta è tolta alle ore 19,50. 

 

LA SEGRETARIA      LA PRESIDENTE DEL CDI 

Lisa Vanni       Debora Burchi 


